Convocatoria Abierta Mar del Plata 2025



¿Te animas a hacer una declaración poderosa a través de tu arte?

Se abre la convocatoria a propuestas para el Festival Internacional de Poesía y Arte Grito de Mujer en Mar del Plata, parte de la cadena global de eventos durante todo el mes de marzo de 2025. Buscamos crear una alianza eficaz con miras a difundir un mensaje de esperanza y solidaridad, en favor de las niñas del mundo, ya que en esta ocasión, el festival abordará la temática del matrimonio infantil bajo el lema "No es un juego". Esta decimoquinta edición, formará parte por cuarto año consecutivo, de los proyectos de Generación Igualdad de la ONU Mujeres.

En marzo de 2025, la causa Grito de Mujer® celebrará quince años desde el inicio de su primera cadena mundial de eventos culturales simultáneos en más de 30 países, con el objetivo de promover mensajes de autoestima, respeto y no tolerancia contra la violencia hacia las mujeres y las niñas a través de las artes. Desde el año 2011, este festival con misión social ha contado con el respaldo de miles de personas y cientos de grupos e instituciones que, de forma altruista, se han convertido en eco de su mensaje de esperanza en favor de aquellas que han sufrido toda clase de abuso. El arte, la educación y el activismo van de la mano, logrando concienciar de manera creativa a la población en general, en un esfuerzo común, inspirador y sin fronteras. Desde entonces, se han llevado a cabo más de dos mil eventos en cerca de 70 países.

El **Festival Internacional Grito de Mujer** tiene su sede en Mar del Plata desde el año 2017. Este año se desarrollará la Jornada poético artística el día 16 de marzo. Invitamos a poetas y artistas de nuestra ciudad y la zona a formar parte con su arte.

Coordina el festival Gemma Cultura.

¿Cómo participar?

Si sos poeta o artista, sin límite de edad, y te interesa presentar tus creaciones sobre el lema de esta edición, podés presentar tu propuesta hasta el 28 de febrero. Se reciben propuestas según los siguientes criterios:

- 1. <u>Poesía</u>: enviar un texto, poema o prosa poética, con una extensión cuya lectura no demande más de 5 minutos. Pueden ser inéditos o ya editados. Incorporar una autorización para publicar sus creaciones.
- 2. <u>Artes plásticas</u>: enviar medidas, materialidad y fotografía de la obra. Aclarar también la forma en que serán presentadas para su exhibición. Cada artista puede presentar hasta 2 obras.
- 3. <u>Música</u>: enviar lista de temas, letras y extensión temporal de la presentación, teniendo en cuenta que la misma no debe superar los 15 minutos en escena. Especificar necesidades espaciales y técnicas.
- 4. <u>Performance</u>: puede ser en pequeño formato (máximo 10 minutos). Especificar duración y necesidades espaciales y técnicas.
- 5. <u>Danza</u>: puede ser un cuadro en pequeño formato (Máximo 10 minutos). Especificar duración y necesidades espaciales y técnicas.
- 6. <u>Otra expresión artística</u>: especificar detalles y descripción, siguiendo los mismos lineamientos que las otras propuestas.

La participación en todos los casos es libre y gratuita

Para participar les pedimos que nos envíen toda la información de su propuesta en el siguiente formulario:

PLANILLA DE INSCRIPCIÓN

Gracias por sumarte a este Grito! Ana Colombato y Karina Estevez Gemma Cultura.

Por más información escribinos a mardelplatagrita@gmail.com